



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Air France

Question écrite n° 47092

Texte de la question

M. Jean-Michel Couve souhaite attirer l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur les difficultés rencontrées par les personnes handicapées lors de leur embarquement à bord des avions. En effet, la compagnie nationale Air France a récemment été au centre de l'actualité à propos de discrimination sur ce sujet. C'est pourquoi, et pour répondre à de nombreuses associations de défense des handicapés, il lui demande quelles mesures elle entend prendre pour remédier à ce problème. Par ailleurs, il aimerait savoir quelles réponses le Gouvernement entend donner, comme il l'avait fait savoir en novembre dernier, pour que au sein des compagnies aériennes, tout soit entrepris pour remédier aux problèmes quotidiens rencontrés par les handicapés.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Michel Couve](#)

Circonscription : Var (4^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47092

Rubrique : Transports aériens

Ministère interrogé : santé et handicapés

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 mai 2000, page 3219